

¡Diagnósticos correctos, pacientes seguros!

Mejorar el diagnóstico para la seguridad del paciente



Seguridad del
paciente y
sepsis



Día de la seguridad del paciente



Oportunidad de sensibilizar a la opinión pública y fomentar la colaboración entre pacientes, personal de salud, responsables políticos y gestores del ámbito de la atención de salud, con el fin de mejorar la seguridad de los pacientes.



Día Mundial de la Seguridad del Paciente, 17 de septiembre

Causas habituales de daños a los pacientes

- Errores en la prescripción de medicamentos.
- Errores asociados a intervenciones quirúrgicas.
- Infecciones asociadas a la atención de salud.
- **Sepsis.**
- Errores diagnósticos.
- Caídas de pacientes.
- Tromboembolias venosas.
- Úlceras de decúbito.
- Prácticas riesgosas de transfusión de sangre.
- Errores relativos a la identificación de pacientes.
- Prácticas riesgosas de inyección.





Día mundial de la sepsis

- Es un recordatorio del precio que cobra la sepsis en todo el mundo
- Afectando aproximadamente a 50 millones de personas, de estos la mitad fueron niños menores de 5 años para el año 2020
- La sepsis, con frecuencia, pasa inadvertida o es diagnosticada incorrectamente en sus primeras manifestaciones cuando aún podría ser tratada de forma eficaz.



